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本报讯（融媒体记者 王立春
通讯员 卢云飞 文/图）Ž之前用水
时不时会出现水压低ʩ供水不足的情
况，现在管网改造升级后，用水比之前
稳定多了 ，再也没出现过之前的情
况ʪž家住蚌山区绿地珠峰小区的李女
士告诉记者ʪ

李女士所说的管网改造工程正是
由蚌埠中环水务有限公司（下称Ž中环
水务ž）实施的供水管道老化更新改造
项目ʪ为进一步完善城市供水设施ʩ
提升供水可靠性和稳定性，今年8月，
借着城市道路升级改造的机会，中环
水务对东海大道（朝阳路Ÿ工农路）
DN1000球管与DN800球管连接工程
进行了更新改造ʪ

Ž由于该段工程需要跨越东海大
道ʩ工农路等主要市政道路，施工期间
会对道路交通产生一定影响，因此在前
期规划设计阶段就经过反复论证，力求
将施工作业对居民出行的影响降到最
小ʪž蚌埠中环水务有限公司副总经理
钱然介绍，该路段同时涉及供电ʩ燃气ʩ
电信等各种管线，错综复杂，对于施工
人员开挖作业也提出了一定挑战ʪ

据悉，施工期间，中环水务施工团
队抢抓晴好天气ʩ采用Ž三班倒ž流水
作业模式，铆足劲ʩ抢工期，将原计划

45天的工期提前了15天完成ʪŽ通过与
交警ʩ城管等市政部门协作，工程于8
月31日实现工农路全幅机动车道顺利
通车ʪž钱然说ʪ

东海大道（ 朝阳路Ÿ工农路）
DN1000球管与DN800球管连接工程
原先使用的管网为DN600mm水泥管，
因设备工艺落后ʩ达到使用年限，继续
使用下去不仅会增加后期维修运营成
本，也会造成漏水ʩ水管爆裂ʩ区域间

供水不均衡等问题，到了必须要更换
的时候ʪ

Ž本次管网改造工程共投资约
1500万元，用最新工艺的DN1000mm
球墨铸铁管替换了之前的老旧管道ʪ
根据最新结果反馈，改造完成后有效
改善了东海大道ʩ工农路以东区域供
水压力，提高了区域供水安全性和稳
定性ʪž钱然说ʪ

在一份关于Ž朝阳路东海大道

DN1000MM连通情况分析ž报告中，记
者看到，通过随机抽取9月18日ʩ9月22
日ʩ10月12日的数据进行对比分析得
出，新DN1000MM管道对于以前管网
布局不太合理的情况有了很大的改善ʪ
Ž改善布局的同时，也补充了东海大道
沿线的水量ʩ降低了沿途水流损失，缓
解了东部区域用水压力ʪž蚌埠中环水
务有限公司总经理助理张自强解释ʪ

稳定ʩ安全的供水就是最好的惠
民工程和营商环境ʪ秉持着Ž城市发
展到哪里，自来水就供应到哪里，优质
服务就到哪里ž的理念，近年来，蚌埠
中环水务有限公司不断为各区政府实
施新建道路及工业园配套供水管网及
老旧供水管道进行提升改造ʪ前后完
成城北加压泵站ʩ天河应急水源管网
改造工程等项目建设；在建黑虎山水
厂污泥干化工程；通过优化治水工艺
流程ʩ加大水质监测力度，运用先进工
艺等方式解决原水水质不稳定等难
题，确保水质综合合格率保持在99.9%
以上ʪ

Ž接下来，蚌埠中环水务将继续加
强源头供水管理，全力改善供水质量，
提升供水管网安全，提高供水能力，促
进供水服务总体平稳有序运行，让老
百姓喝上放心水ʩ安全水ʪž钱然表示ʪ

蚌埠中环水务：

管网改造惠民生 供水服务再升级
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本报讯（融媒体记者 刘忆）近年
来，淮上区淮滨街道搭建联合调处平台ʩ
创新工作机制ʩ打造品牌调处工作室等，
创新Ž信访超市ž工作新模式，把矛盾纠
纷化解在基层ʪ截至目前，淮滨街道排
查矛盾纠纷186件，同比下降18%ʪ

为切实做到小问题不出街道，有

效地把矛盾化解在基层，淮滨街道在
原有Ž信访超市ž基础上，构建平安建
设ʩ妇联ʩ司法等多部门创新联动机
制，组建由9名专职调解员ʩ3名兼职调
解员ʩ1名常驻心理咨询员ʩ1名常驻法
律服务人员组成的人民调解队伍ʪ在
持续排查ʩ矛盾纠纷梳理的基础上，为

Ž超市顾客ž提供便捷服务ʪ健全完善
初信初访处置ʩ领导接访ʩ领导Ž带案
下访ž等多项制度，构建起横向联动ʩ
纵向牵动ʩ合力推动的矛盾纠纷调解
平台ʪ自Ž信访超市ž建成，淮滨街道
各社区矛盾纠纷逐渐减少，到市访5
件，同比下降60%ʪ

据了解，街道针对信访案件，按照
Ž接待受理登记Ÿ交办Ÿ督办ž流程
Ž快捷式ž办理ʪ对简单事项ʩ一般事
项ʩ疑难事项ʩ信访积案分类办理ʩ限
时化解ʪ落实首接责任制，及时做好
结果反馈工作，实现矛盾纠纷调解清
单式ʩ闭环式办理，推动各类矛盾纠纷
的有效化解ʪ街道精心打造Ž老卢调
解工作室žŽ好大姐矛盾调处室ž等品
牌调处工作室，以Ž最接地气ž的方式
巧妙调处邻里纠纷ʩ化解家庭矛盾ʪ
创新以综治中心为牵头主体，街道相
关职能部门以常驻ʩ轮驻ʩ随驻三种模
式在中心接待坐班服务ʩ第三方力量
适时参与信访矛盾化解Ž1+3+Xž工作
模式，实现Ž中心吹哨，部门报到žʪ

淮上区淮滨街道：

Ā信访超市ā化解矛盾解民忧

日前，Ā幸福里f15之家ā志愿服务项
目启动仪式在高新区秦集镇（社区管理中
心）绿地世纪城社区津桥公馆法治广场举

行Ǒ每月15日，该项目以居民需要我奉
献ǐ为民服务光耀我为宗旨，开展志愿服
务活动，提升居民幸福感Ǒ 陈军楠 摄

10月19日，蚌埠市第十一届金秋敬
老演唱会慰问演出在高新区太康养老护
理中心举行，高新幼儿园的孩子们为老

人表演了《闪闪的红星》等节目Ǒ同时，
市老龄会指导组为重病老人送上慰问品
等Ǒ 袁明云 摄

10月18日下午，市平山公墓管理所
党支部召开学习贯彻习近平新时代中
国特色社会主义思想Ā三问āĀ三思ā主

题交流研讨会，以Ā改ǐ争ǐ拼ā推动主题
教育取得实效，提升为民办实事水平Ǒ

王俊付 杨雪雅 摄

10月19日下午，蚌埠市惠仁社会工
作服务中心联合淮上区星河社区新时
代文明实践站举办Ā情暖重阳 悦动社

区ā文艺汇演活动，营造孝老爱亲氛围，
丰富居民精神文化生活Ǒ

韩秀 摄

重阳节来临之际，中广有线蚌埠分
公司Ā中广红管家ā服务队开展慰问孤寡
老人活动，并送上节日祝福Ǒ服务队成

立以来，弘扬志愿服务精神，结合自身业
务开展便民服务，被市委宣传部评为Ā蚌
埠市学雷锋活动示范点āǑ 钟广 摄

10月18日，安徽财经大学统计与应
用数学学院与香都社区新时代文明实
践站联合开展Ā九九重阳敬老人f反诈

宣传寄深情ā活动，增强老年人识别ǐ防
范ǐ抵制电信网络诈骗意识和能力，守
护好Ā钱袋子āǑ 李敏 摄

本报讯（融媒体记者 阎然 文/
图）City Walk正成为时下许多年轻人
出行的热门玩法ʪ10月18日下午，由团
市委主办的Ž新知蚌埠žCity Walk体验
活动正式启动，第一天就吸引了来自
安徽电子信息职业技术学院的50名大
一新生参与ʪ

活动首站来到市创新馆ʪ一进展
馆，各类Ž酷炫ž的科技展品就吸引了
大学生们的目光，他们沉浸在各类科
技展品带来的惊喜之中ʪŽ在创新馆可
以近距离接触到蚌埠自主研发的各类
科技产品，真是让我大开眼界！蚌埠
真不愧是创新之城！ž安徽电子信息
职业技术学院大一新生晏伟俊情不自
禁地拿起手机拍照片ʩ发语音与同伴
分享ʪŽŻ创新ż是蚌埠的城市名片，这
座城市充满活力ʩ朝气蓬勃ʪž

Ž蚌埠地处交通要道，自开埠以来
就成为晚清政府和各路军阀控制安徽
的军事ʩ政治要地ƀƀž大学生们徜徉
在涂山风景区禾泉小镇的党史学习
馆，跟随工作人员的讲解，真切感受中
国共产党光荣岁月，了解蚌埠革命历

史ʪŽ党史学习馆为我们打开了一条
Ż时空隧道ż，拉近了我们与历史的距
离，也快速了解了蚌埠的过去ʩ现在和
未来ʪž安徽电子信息职业技术学院大
一新生张吉在参观过程中常常放缓脚
步，研读党史学习馆背后的故事ʪ

据介绍，本次活动将覆盖全市高
校，之后还安排其余6所驻蚌高校的大
一新生走进蚌埠市博物馆ʩ中国（ 蚌
埠）传感谷ʩ垓下遗址公园ʩ安徽自贸
区蚌埠片区展厅等地ʪ

Ž本次活动也是大学生暖Ż新ż服
务系列活动中的一部分，目的是让更
多驻蚌高校大一新生深入了解蚌埠的
文化底蕴ʩ产业发展和城市新貌，增强
大学生心中Ż第一故乡ż的自豪感ʩŻ第
二故乡ż的认同感ʪž团市委相关负责
人说，11月份，市委人才办ʩ团市委ʩ市
人社局和蚌埠日报社将共同举办甜啦
啦蚌埠市首届大学生音乐节，让更多
来蚌就读的大学生了解蚌埠，感受这
座城市给年轻人带来的活力与归属
感，吸引各类青年人才认识蚌埠ʩ留在
蚌埠ʩ建设蚌埠ʪ

近日，蚌山小学教育集团南山郦都小学
Āþ悦ÿ读校园f浸润成长ā全阅读工程启动Ǒ

今年是蚌山小学教育集团南山郦
都小学建校十年，该校积极探索家校共
育新型阅读体系，打造Āþ悦ÿ读校园f浸

润成长ā全阅读工程，通过校本课程ǐ课
后服务ǐ图书馆阅读ǐ亲子共读ǐ教师阅
读等形式，形成Ā全学生ǐ全教师ǐ全家
庭āĀ三全阅读ā氛围，推进Ā书香校园ā
建设Ǒ 张煜 王传忠 摄

来一场City Walk
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书书香香润润成成长长 阅阅读读启启新新程程

口腔义诊暖心 健康送到身边
市三院持续开展健康口腔义诊活动

本报讯（融媒体记者 陈瑶 文/
图）近年来，口腔疾病发病率不断攀升，
为了让广大群众拥有健康口腔，享受在
家门口看病就医的便利，将暖民心政策
送到居民家门口，市第三人民医院积极
响应市卫健委号召，于10月19日在院急
救医学中心外科大楼北门开展以Ž健康
口腔ž为主题的义诊活动ʪ

活动现场义诊台前，患者络绎不
绝，市三院口腔科医务人员为有口腔健
康需求患者提供免费口腔检查ʩ诊断及
专科建议，并耐心解答群众的各种问
题，同时还通过展示正确刷牙方法，发
放口腔健康宣传单，设置宣传展板，进
行口腔保健知识宣教ʪ

Ž最近牙疼得睡不着觉，是不是上
火了？žŽ我今年75岁，有两颗后槽牙掉
了好几年，一直影响吃饭，能不能再去
种牙了？žƀƀ很多居民带着自己的病
历ʩ片子来到现场问诊ʪ

Ž来义诊的都是专家，我们到了就
看病，方便得很ʪž当天来义诊的市民
马和珍说，自己就住在附近，听说有口
腔义诊就来了，专家检查得很细致，而
且还不花钱，切实减轻了看病负担ʪ

市三院口腔科副主任ʩ副主任医师
孙田力介绍，从今年6月开始，每月的20
日前后，市三院口腔科都会组织Ž健康
口腔ž义诊活动ʪ义诊活动旨在提升广
大人民群众口腔健康素养，增强口腔健
康观念和口腔自我保健意识，进一步普
及口腔卫生知识ʪ此次义诊活动接待就
诊群众三百余人，广泛宣传了口腔疾病
防治知识，得到了人民群众的一致好
评ʪ医院将继续开展类似的义诊活动，
为广大居民提供更多的口腔健康服务，
为全民健康事业做出更大的贡献ʪ同
时，希望广大居民能够重视口腔健康，
自觉爱护自己的牙齿，健康生活，幸福
人生ʪ
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